INICIA PRECAMPAÑA EN EDOMEX

Con Delfina, "llegó el fin del grupo Atlacomulco"

Mario Delgado, líder de Morena, dice que el PRIAN es "uno de los grupos más corruptos"

EDUARDO ORTEGA

eortega@eifinanciero.com.mi

"Llegó la hora del fin del Grupo Atlacomulco y sus cómplices del PRIAN. Llegó la hora de que Delfina (Gómez sea) gobernadora", afirmó el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

En Nezahualcóyotl, durante el arranque de la precampaña a la gubernatura en el Estado de México, consideró que la exsecretaria de Educación Pública representa el cambio frente a la corrupción que actualmente impera en la entidad, por lo que hizo un llamado a la militancia morenista a no confiarse.

"No podemos confiarnos porque estamos enfrentando a uno de los grupos más corruptos en la historia de nuestro país, son un costal de mañas, de trampas, de caños. Así que no crean que ya ganamos, hay que trabajar todos los días para construir esta gran victoria. Tenemos que lograr un margen muy amplio, para que no tengan oportunidad de volver a robarse la elección", dijo.

Por su parte, Delfina Gómez, precandidata de la alianza Morena-PT-PVEM al gobierno del Estado de México, durante su segundo día de precampaña, advirtió que, a diferencia de 2017, no permitirá que le vuelvan a "robar" la elección, por ello desde hoy inicia un recorrido por los 125 municipios mexiquenses. Ante miles de personas que se

Ante miles de personas que se concentraron en la explanada del Palacio Municipal de Nezahualcóyotl, y entre gritos de "igobernadora, gobernadora...!", agradeciócontar con un gran equipo unido, y tener el apoyo de la gente que conforma al movimiento de la 4T y los partidos aliados "sumados a este amor y exigencia por un cambio".

Acompañada por el coordinador general de precampaña, Horacio Duarte, la precandidata afirmó que sus contrincantes "este año recibirán una lección de dignidad, ellos van a hacer todo lo posible por denostar, no saben construir para el pueblo, nosotros vamos a crear en beneficio de la comunidad. No nos podemos vender por una despensa, hay que tener dignidad".

El presidente del Partido Verde en

El presidente del Partido Verde en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello, dijo que en la elección de 2017 "el Partido Verde la cagamos, nos equivocamos", por haber ido en alianza con el PRI.

La declaración de Couttolenc fue en respuesta a la referencia que hizo el senador Higinio Martínez, quien tomó el micrófono antes de él para señalar que "hace seis años el Partido Verde, lo han dicho, fue un error no haber apoyado el cambio, pero ahora están metidos todos" (en la precampaña de Morena)".



MITIN. Delfina Gómez, precandidata de la 4T en Edomex, ayer, en Nezahualcóyoti.

#SINPARAR

DELFINA RECORRE EL EDOMEX

LA GIRA ES PARA CONOCER LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN MEXIQUENSE

POR JOSÉ RÍOS



a precandidata única de la coalición Morena, PT y PVEM, al gobierno

del Estado de México, Delfina Gómez Alvarez, realizó por segundo día consecutivo de precampaña un encuentro con simpatizantes.

Desde la explanada municipal de Nezahualcóyotl, bastión de Morena en el Valle de México, la aspirante a gobernadora



• CARGOS PÚBLICOS, ES SU TRA-YECTORIA POLÍTICA.



OPORTUNIDAD

Indicó que es hora de cambio.

anunció que realizará una gira por los 125 municipios de la entidad para conocer de forma directa las necesidades de la población.

La maestra resaltó la forma en que la población de Neza ha tenido gran impulso, pero que necesita, dijo, un impulso de un gobierno con empatía y amor a sus habitantes.

"Aquí hay mucho para darles y mucho para enfrentar. Así que vamos para adelante, vamos con todo", señaló. 8

ARRANCA DELFINA PRECAMPAÑA EN NEZA

"No permitiré que me roben la elección"

Ante 5 mil personas, Gómez Álvarez aseguró que cuenta con un gran equipo para que les vaya "requete bien" en este proceso

LUIS AYALA

La precandidata única de la alianza Morena-PT-PVEM, advirtió que a diferencia de 2017, esta vez no permitirá que le roben la elección, por ello, dijo que recorrerá los 125 municipios mexiquenses para hablar con militantes y simpatizantes y pedirles que se sumen a dar una lección de dignidad a quienes no han querido ayudar al pueblo.

"Que no se confundan, no se equivoquen, aquí hay mucho equipo y estructura para darles, para enfrentar lo que viene, así es que vamos para adelante, vamos con todo y yo sé que es nuestra gran oportunidad de lograr el cambio", dijo.

En el segundo día de precampaña de la morenista en el Estado de México, aseguró que la rodea "un gran equipo, sensible a la problemática que aqueja a la sociedad".

"He escuchado que dicen que no tenemos estructuras, que no se equivoquen, aquí hay mucho para darles, tenemos mucha gente para enfrentarlos, vamos con todo y yo sé que estamos ante una gran oportunidad de poder lograr ese cambio", afirmó

En su oportunidad, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, pidió a los más de 5 mil asistentes a la explanada municipal de Nezahualcóyotl no confiarse "no enfrentamos a uno de los grupos más corruptos en la historia de nuestro país, son un costal de mañas y de trampas".

El dirigente morenista dijo que a pesar de la tendencia "tenemos que trabajar todos los días, tenemos que lograr una victoria con un margen muy amplio, para que no tengan oportunidad de volver a robarse la elección, llegó la hora del fin del grupo Atlacomulco y sus cómplices del prian".

Antes, el coordinador general de la precampaña, Horacio Duarte Olivares afirmó que el gran ejército de Morena con Delfina Gómez al frente haremos la transformación del estado de México, "porque ya estamos hartos de la corrupción, porque el proyecto que encabeza representa la transformación,

nuestros enemigos los de siempre, son los enemigos del pueblo, se juntan solo para mantener privilegios, para robar, para seguir saqueando nuestro estado".

"Ya es justo que en el oriente del Estado de México, los que vivimos en el oriente tengamos también derecho a tener servicios de calidad, para proteger a nuestras familias, para proteger a nuestras mujeres para darles oportunidad a los jóvenes, por eso la maestra Delfina representa el alma y el espíritu de nuestro movimiento", dijo.

En tanto, el senador y delegado especial nacional, Higinio Martínez Miranda destacó que tienen mejores condiciones para ganar la gubernatura.

"Hace seis años la mayoría de la gente de Neza no votó por la maestra Delfina, hoy hay el compromiso de que la mayoría de este municipio se va a sumar a esta gran decisión de cambiar la historia del Estado de México".

Añadió que hace seis años el Partido Verde no los apoyó, "pero ahora están metidos todos".



Ayer, Delfina Gómez se reunió con los simpatizantes de Morena, PT y PVEM en Neza. Foto especial

Inicia Delfina Gómez su precampaña en Toluca y Neza

GISELA GONZÁLEZ

En búsqueda por la gubernatura del Estado de México, el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), dio inicio a su precampaña con dos mítines realizados en Toluca y Nezahualcóyotl, los cuales estuvieron encabezados por Delfina Gómez Álvarez, quien por segunda ocasión buscará gobernar la entidad mexiquense.

El frente de Delfina Gómez, estuvo resguardado por Horacio Duarte, coordinador de precampaña; Mario Delgado, presidente nacional de Morena; el senador Higinio Martinez Miranda; Martha Guerrero, presidenta del movimiento en el estado; así como por presidentes y ex presidentes municipales, además de los líderes del Partido del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM), los cuales se sumaron a la alianza.

Desde la noche del viernes se preparó el primer madruguete de Morena en esta competencia, pues se anunció que el registro de su coalición ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se llevaría a cabo el sábado 14 de enero, al igual que el de la oposición conformada por el Partido Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (PANAL), esto, luego de que los últimos no la realizaron la tarde del viernes por la suma del PANAL en último momento.



Horacio Duarte

Coordinador de la precampaña

Sin embargo, los representantes de Morena se adelantaron y a las 23:20 horas del 13 de enero entregaron sus documentos para ir juntos con el PVEM y el PT en el proceso electoral 2023.

Con el convenio entregado al IEEM, al mediodía del sábado, Morena dio inicio a su primer mitin en Toluca, donde anunciaron que venían por aquello que les robaron el 2017.

Este mensaje fue replicado la mañana del domingo en la explana-da del palacio municipal de Neza, ahí la ex alcaldesa de Texcoco sostuvo, "aunque les moleste a los otros que les digamos lo que fue, estamos conscientes de que así fue, nos robaron la elección del 2017 y en esta ocasión haremos lo necesario para trabajar por el pueblo".



Delfina se reúne con militancia en zona oriente

ZULEYMA GARCÍA NEZAHUALCÓYOTL

La precandidata de Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez, dijo que no dejará que le vuelvan a robar la elección "como ocurrió en 2017".

Ayer, durante su visita al municipio de Nezahualcóyotl, donde inició su precampaña en el oriente del Estado de México, explicó que acudirá a los 125 municipios para hablar con militantes y simpatizantes de los partidos afines a su ideología para terminar con el mandato del PRI.

"Ellos van a hacer todo lo posible por denostar y ya se está viendo, no saben trabajar, lo que hacen es denostar, señalar y eso es lo que nosotros no queremos, nosotros queremos trabajar y proponer".

Ante cientos de militantes de municipios de la zona oriente aseguró que los partidos de esta coalición están más unidos que nunca. "Que no se confundan, no se equivoquen; aquí hay mucho equipo y estructura para darles, para enfrentar lo que viene, así es que vamos para adelante, vamos con todo y yo sé que es nuestra gran oportunidad de lograr el cambio".

También señaló que la alianza entre Morena, PT y PVEM está construida por el pueblo y pronto dará una inolvidable lección de dignidad. "Porque la dignidad no se debe perder ante quienes no han querido ayudar al pueblo, por eso estamos preparados y seguros de lo que viene y debemos hacer para cambiar esa realidad".

En el encuentro Delfina Gómez estuvo acompañada por el coordinador general de precampaña, Horacio Duarte y el delegado especial para el proceso electoral, Higinio Martínez y varios presidentes municipales de la zona.

En su oportunidad, Delgado Carrillo aseguró que el partido está más fuerte que nunca y llamó a los militantes a trabajar para ganar el Estado de México.



"Aquí hay mucho equipo y estructura para darles, para enfrentar lo que viene, vamos con todo y yo sé que es nuestra gran oportunidad de lograr el cambio"

Delfina Gómez

Precandidata Morena-PT-PVEM



Arropan alcaldes y dirigentes a Delfina en Neza

La precandidata de Morena al Edomex realiza segundo acto de precampaña; Partido del Trabajo y Verde se suman



REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.m

Nezahualcóyoti, Méx.— En Neza ya sepultaron símbólicamente a un dinosaurio, pero aquí, en el Estado de México, "va a caer el meteorito de Morena que va a extinguir al Tiranosaurio Rex", afirmó Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, al acompañar a Delfina Gómez en un acto de precampaña al que también asistieron los dirigentes Horacio Duarte e Higinio Martínez, los alcaldes de Nezahualcóyotl, Ecatepec y Tecámac, así como los líderes estatales del PVEM y PT, que son aliados.

"¡Llegó la hora del fin del Grupo Atlacomulco!", exclamó Mario Delgado, y luego: "¡ra llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI!", gritó junto con miles de ciudadanos al arribo de la maestra en uno de los municipios más poblados del país.

Como precandidata única del Morena, PT y PVEM a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez recordó que nació y estudió Delfina Gómez se dijo orguliosamente mexiquense en el mitin en Neza; la acompañaron Horacio Duarte e Higinio Martinez, entre otros lideres de Morena. JOSÉ ALBERTO COUTTOLENC Dirigente del PVEM en el Edomex

Dirigente del PVEM en el Edome

"[En el Verde] estamos convencidos de que la verdadera política [está junto a Delfina], porque es urgente un cambio drástico para acabar con la corrupción"

en el Estado de México. Saludó a una multitud en un recorrido en el que usó cubrebocas, al caminar por la explanada del palacio municipal de Nezahualcóyoti, donde se concentraron cerca de 10 mil mexiquenses; la mascarilla se la quitó al subir al escenario.

"¿Quién es Delfina? Soy una mujer orgullosamente mexiquense. Hace tiempo Nezahualcóyotl tuvo la generosidad de recibir a mi abuelo, que era de Querétaro, y mi madre era de Texcoco", resaltó la precandidata.

"¡Bienvenidos a la batalla, maestra!", afirmó Delgado en el segundo día de la precampaña de la extitular de la Secretaria de Educación Pública, con quien aseguró que llegó la hora del "fin del Grupo Atlacomulco".

En el Partido Verde Ecologista de México en 2017 "la cagamos" en el Estado de México, al no apoyarla, afirmó José Alberto Couttolenc, dirigente estatal del PVEM. "Los verdes estamos convencidos de que la verdadera política" está junto a Delfina Gómez, porque "es urgente un cambio drástico para acabar con la corrupción", indicó.

Adolfo Cerqueda Rebollo, presidente municipal de Neza, afirmó que aquí inicia la ruta de transformación del Estado de México, con el proyecto de la maestra Delfina, "donde todos cabemos, la comunidad LGB'IT" y habitantes de todos los sectores.

Horacio Duarte, fundador de Morena y quien declinó a sus aspiraciones para apoyar a la maestra, dijo que crearon un "frente porque ya estamos hartos de la corrupción. Nuestros enemigos, que [también] son los enemigos del pueblo, el PRI y el PAN, se juntan para seguir robando". ●

10 mil
MEXIQUENSES
asistieron

MEXIQUENSES asistieron al acto de precampaña de Delfina en el palacio de gobierno de Nezahualcóyotl.